

COMMUNIQUE DE LA SECTION SOCIALISTE DE TARBES

ENCORE L'HORREUR AUJOURD'HUI A NICE !!!

Après l'attentat du Bataclan à Paris qui a particulièrement touché la jeunesse de notre pays, à Nice, en ce 14 juillet, ce sont des familles avec des enfants qui ont été ciblés.

Elles ont été touchées, alors qu'elles se promenaient tranquillement et joyeusement sur la Promenade des Anglais, des familles qui célébraient cette soirée de fête nationale.

Encore une frappe d'une extrême violence. Un bilan effroyable. L'horreur !
Quelle immense douleur !

Nous ressentons une terrible émotion pour toutes ces personnes, ces familles, ces enfants !

Toutes nos pensées vont aux victimes et à leurs proches.
Nous leur témoignons toute notre solidarité.

Merci aux policiers nationaux, municipaux et militaires qui ont mobilisé leurs forces pour arrêter ce tueur.

Merci à tous ceux qui sont intervenus très rapidement pour porter assistance et secours, bien sûr tous les professionnels, mais aussi les riverains, les Niçois, les touristes.

Merci aux chauffeurs de taxi qui ont transporté des personnes gratuitement toute la nuit.

Merci à tous ceux qui mettent maintenant toute leur énergie pour sauver les blessés et plus particulièrement ceux qui sont en état d'« extrême urgence ».

Michèle Pham-Baranne
Secrétaire de la section